
      

 

 
   

 

  

   

 

  
 

 

  

  

  

  

 

  

 
 

  

  

 

 

  

 

 

  

  
  

 

  
  
  

審核  2012-13 年度

開支預算  

答覆編號

THB(T)174 

問題編號  

0638

管制人員的答覆

總目： 基本工程儲備基金

總目  706－公路
分目： 6025TC 更換全港的傳

統式交通燈為發光二極

管式交通燈

綱領：

管制人員： 路政署署長

局長： 運輸及房屋局局長

問題：

上述工程的累積開支，較財務委員會就  PWSC(2007-09)87 號文件載述的建議所核
准的預算為少；該項工程的實際開支與  2012-13 年度的預算合計，較核准工程預
算少  50%。政府曾在  2011 年 2 月 22 日發展事務委員會的會議上表示，該項工程
將於  2012 年第三季完成。政府當局可否告知本委員會：  

(a) 	 為何該項工程的開支較  2011-12 和 2012-13 年度的預算為少？  

(b) 	 該項工程的最新進度，包括至今已在港島、九龍和新界裝設發光二極管式交
通燈的分項數字；  

(c) 	 該項工程的最新預計完成日期；以及  

(d) 	 會否採取措施以加快工程進度？

提問人：石禮謙議員

答覆： 

(a) 	 過往數年，由於市場競爭激烈，發光二極管產品的價格出現下降趨勢，該項
工程的招標價格亦有所下降。因此，工程費用的預算總額，由核准工程預算

的 1.403 億元下調至大約  8,000 萬元，  2011-12 和 2012-13 年度的預算開支亦
相應下調。  

(b) 	 裝設發光二極管式交通燈的最新進度如下：

地區 裝設發光二極管式交通燈的路口數目 完成比率

有待裝設 已經裝設

港島  400 400 100%
九龍  640 640 100%
新界  780 470 60.3% 
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(c) 我們預計整項工程將如期於  2012 年第三季完成。  

(d) 我們會繼續密切監察工作進度，確保工程如期完成。

姓名： 劉家強

職銜： 路政署署長

日期：  28.2.2012 
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